

EN ALLENDE

# Catean vivienda y detienen a dos

ALBERTO IBARRA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

ALLENDE, COAH. - Elementos de la Agencia de Investigación Criminal de la Fiscalía General de Justicia del Estado, Zona Norte I, realizaron un cateo en un domicilio ubicado sobre

la calle Coahuila, en la colonia Ignacio Allende, como resultado de una denuncia anónima recibida por las autoridades.

Durante el operativo, los agentes detuvieron a dos personas, un hombre y una mujer, a quienes se les localizó la droga conocida

Aseguran cristal, cámaras y celulares tras denuncia anónima

como cristal, sin que hasta el momento se haya precisado la cantidad asegurada. En el lugar también fueron decomisadas tres cámaras de seguridad y varios teléfonos celulares, los cuales quedaron bajo resguardo de la autoridad.

Los detenidos y los ob-



jetos asegurados fueron puestos a disposición del Ministerio Público, quien determinará su situación legal conforme avancen

las diligencias correspondientes.

La Fiscalía General de Justicia Zona Norte I informó que las investi-

gaciones continúan para esclarecer los hechos y establecer si el inmueble estaba relacionado con otras actividades ilícitas.

# LA VOZ DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 8 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.078  
Piedras Negras, Coahuila

LOS MEJORES EN LOS ÚLTIMOS 30 AÑOS, AFIRMA

# Presenta MJS resultados de seguridad en Coahuila



## DETIENE FISCALÍA AL HIJO ASESINO

María Esther N. presuntamente fue privada de la vida en manos de su propio hijo



## Embisten a ciclista con patrulla municipal

Video exhibe agresión al golpearlo con la puerta para obligarlo a detenerse

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Policías municipales de Piedras Negras protagonizaron una nueva agresión que quedó registrada en un video grabado por un ciudadano, en el que se observa cómo un

ciclista es golpeado por la espalda con la puerta de una patrulla para obligarlo a detenerse. Las imágenes, captadas en una calle de la ciudad cuya ubicación no fue precisada, muestran el momento en que la patrulla se aproxima al ciclista y, sin advertencia alguna, los policías abren bruscamente la puerta del vehículo oficial, impactándolo mientras circula en su bicicleta.

LOCAL / PÁG. 2

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Tras cerrar 2025 con los mejores indicadores de seguridad de las últimas tres décadas, el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, presentó los resultados alcanzados en la entidad y anunció un fortalecimiento integral de la estrategia de seguridad para 2026, respaldado por un presupuesto estatal histórico superior a los 4 mil millones de pesos.

El mandatario estatal subrayó que Coahuila no solo mantuvo una tendencia a la baja en los principales delitos, sino que logró colocarse entre las entidades



más seguras del país: "Hoy competimos contra nuestros propios números. Los

resultados de 2025 son los mejores en 30 años y el reto para 2026 es superarnos a nosotros mismos", afirmó.

Jiménez Salinas detalló que el presupuesto aprobado por el Congreso del Estado permitirá reforzar operativos, infraestructura y equipamiento de las corporaciones de seguridad, sin considerar los recursos

adicionales que aportan las instituciones federales.

De igual manera, indicó que los fondos se destinarán, entre otras acciones, a la construcción de nuevos cuarteles, instalación de más arcos de vigilancia, así como a la adquisición de patrullas y equipo táctico.

LOCAL / PÁG. 2



DE LOS ÚLTIMOS 30 AÑOS

## Coahuila tiene los mejores indicadores de seguridad

Al presidir la reunión de la mesa estatal para la Construcción de Paz y Seguridad, el gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó que los de 2025 fueron los mejores números de seguridad de los últimos 30 años, por lo que para 2026 se tiene el gran reto de competir contra estos resultados.



## Deslinda Jacobo a su policía de agresión a ciclista

El edil atribuye el caso a elementos de la Policía de Nava y admite errores generales en seguridad municipal

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Rodríguez reconoció que su administración ha tenido fallas recientes en materia de seguridad, pero enfatizó que en este caso específico "no fueron nuestros policías".

El municipio admitió que existen deficiencias en el actuar policial, y las justificó como decisiones tomadas en situaciones de tensión. "Hay veces que, en la calentura de las persecuciones, pues se te pasa la mano".

LOCAL / PÁG. 2



cional de Piedras Negras ya se encuentra en marcha, confirmó Gibrán González, director de Obras Públicas, aunque los estudios hidrológicos que respaldan el proyecto no han sido hechos públicos.

Según el funcionario, los trabajos iniciaron desde el arroyo El Tornillo hacia el río Bravo, y se llevan a cabo en paralelo a un proyecto

pluvial solicitado por vecinos del sector, quienes manifestaron su preocupación por posibles afectaciones a los escorrentimientos naturales.

Aunque el municipio aseguró que Ferromex cuenta

con un proyecto ejecutivo y un estudio hidrológico, hasta el momento no se ha dado a conocer su contenido a la ciudadanía en general, generando cuestionamientos sobre la transparencia de la obra.

## Avanza construcción de muro de Ferromex

Obra se desarrolla pese a que estudios hidrológicos no han sido difundidos

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La construcción del muro perimetral de Ferromex en las inmediaciones del cruce interna-

